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Ret Proyecto de Resolución de beneplácito y reconocimiento a 

la Selección Argentina de Básquet de sordos "Los Topos". 

LA H. CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Expresar 	su 	beye lácito 	y 

reconocimiento a la Selección Argentina de Básquet de Sordos;Los Topos" por 
haber logrado la clasificación para las Sordolimpiadas que se redlizarán el próximo 
año en Washington, Estados Unidos. 

Ese. RICARDO LISS DE 
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FUNDAMENTOS 

La selección Argentina de básquet de sordos más conocida como "Los topos" 
ha logrado, días pasados, la clasificación a las Sordolimpiadas que se realizarán el 
año próximo en Washington, Estados Unidos. 

El equipo, que viene representando al país hace ya varios años, está 
conformado por 12 jugadores y 4 integrantes del cuerpo técnico en la actualidad. 

A partir del año 2012 la selección viene participando en torneos 
internacionales. Aquel año se presentaron en el marco del Torneo Panamericano 
de sordos disputado en Brasil, obteniendo la medalla de bronce. Este fue el primer 
torneo internacional que disputaron. 

Después de esta experiencia la selección siguió con su participación 
internacional presentándose en los Juegos Olímpicos de Bulgaria en 2013 
consiguiendo el octavo puesto; en 2014 lograron el subcampeonato sudamericano 
en Brasil y en 2015, en el mundial en Taipéi (China), consiguieron la sexta ubicación. 

Actualmente los topos estuvieron participando en el Preolímpico de Maryland 
2016, en Estados Unidos, perdiendo la final con el local, pero logrando el objetivo 
primordial que era la clasificación a las Sordolimpiadas que se desarrollaran el 
próximo año, gracias al segundo puesto obtenido. 

La selección Argentina de básquet de sordos viene luchando ante falta de 
recursos económicos necesarios para afrontar los distintos torneos, pero gracias a 
las ganas e ilusiones de sus integrantes, han podido ir esquivando esos obstáculos 
que le dificultan año a año el poder asistir a los diferentes eventos enfocados sólo 
en la preparación deportiva. 

Vale destacar todo el esfuerzo puesto por el plantel y sus allegados, ya que 
para afrontar los gastos han realizado rifas, festivales y demás eventos con el 
objetivo de poder asistir a los torneos. 

Muestra de su dedicación se refleja en el esfuerzo propio de cada jugador y 
también del cuerpo técnico que se han autofinanciado viajes y estadías durante 
todos estos años, siempre con el objetivo de representar y llevar lo más alto posible 
nuestra bandera nacional. Cabe mencionar que los integrantes del cuerpo técnico 
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desempeñan su labor ad honorem y lo único que solicitan es la colaboración para 
que la selección pueda viajar a los diferentes torneos. 

Previo al comienzo del Torneo Preolímpico de Maryland, distintas-figuras • r I 
básquet argentino a nivel nacional se sumaron a las campañas deA ICos Topos" en 
busca de ayudar a recaudar los fondos e incorporar nuevos sp(nsors que hicieran 
posible la presencia del equipo en aquel torneo. 

Por todo lo expuesto, es que solicito a los señore Diputados acompañen 
con su voto favorable el siguiente proyecto. 


